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光が丘第三小学校・光が丘第四小学校 統合準備会(第15回） 要点記録 

 

開 催 日 時 平成 21年 10月 26日（月）午後7時～午後 7時45分 

会    場 光が丘第四小学校 多目的室 

委 員 

岩本重雄、長久保昌典、赤羽根智、當山真浩、羽毛田正子、鈴木琢磨、

平原里美、内藤佐世子、照井博子、春日清香、西脇和子、小澤利彦、

髙橋司郎、髙原洋子、久保田英一、横尾安子（敬称略） 

そ の 他 学校教育部長 

出 席 者 

事 務 局 新しい学校づくり担当課 

傍 聴 者 1人 

案   件 

１ 統合準備会（第14回）の要点記録の確認 
２ 統合新校の校章の決定について 
３ 統合新校の校歌について 
４ その他 

 

 

１ 統合準備会（第14回）の要点記録の確認 

 
事務局 
事務局が作成した「統合準備会（第14回）の要点記録（案）」の内容を、委員の方々に確認

してもらいたい。訂正すべき点があった場合は、11月2日（月）までに事務局へ連絡してほし

い。その後、発言者を無記名にして、新しい学校づくり担当課のホームページで公開する。 

 
 

２ 統合新校の校章の決定について 

 

事務局 
前回の統合準備会で校章の基本となる図案を決定していただいた。その後、統合準備会で出

された要望を踏まえ、両校で調整を行った結果、校章が決定した。また、募集を行った際、こ

の図案の説明に書かれていたものをもとに、両校と相談しながら「校章の説明（案）」を作成

した。 
【校章の説明（案）】 
校名の光が丘の「光」と春の風にちなんだ「桜」を基調としたデザインで、統合する両校の

校章に「光」が用いられていることから、二つの学校が統合して生まれた新たな学校、そして、

統合する両校の歴史を引き継ぐという意味が込められています。 

 

－ 質疑なし － 
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３ 統合新校の校歌について 
 
 
〔資料2に沿って、事務局から説明〕 

 

事務局 
前回の統合準備会で中川英二郎氏に作曲を依頼する方針を決定していただいたが、中川氏に

依頼をしたところ、快く引き受けていただいた。また、中川氏から作詞者の推薦があった。 
 

― 校歌の作詞を依頼する方を協議中 ― 
 
会長 
協議結果を踏まえ、事務局から依頼してもらうことでよいか。 

 
－ 異議なし － 
 

〔資料3および資料4に沿って、事務局から説明〕 

 

事務局 
応募いただいた校歌に入れたい言葉等を、校歌の制作者に参考としてもらうために渡すこと

になるが、募集結果をそのまま渡すのか、あるいは、歌詞に使わないほうがよいと思われる言

葉等を除いて渡すのか等、協議をお願いする。また、いただいた言葉だけでなく、統合準備会

として制作者へ伝えたいことがあれば意見を出してもらいたい。 

 
委員 
応募いただいた全ての校歌に入れたい言葉等を渡してほしい。 

 
会長 
歌詞は何番までがよいか。 

 
委員 
現在の光三小や光四小と同じ3番までがよい。 

 
委員 
小学生にとっては、2番までのほうがしっかり歌えると思う。 

 
会長 
校歌制作の参考にしていただくため、全ての応募いただいた言葉等を渡すこととする。また、

歌詞を何番までにするかは、曲のテンポによっても違ってくるので、制作者に任せたい。 
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－ 異議なし － 

 

 
４ その他 

 

委員 
学校のそばに住んでいるが、プール工事の音がうるさい。また、子供も、学校にいる時、工

事の音やシンナーのにおいがすると話していた。児童がいる間に、音やにおいの出る工事はし

ないと言っていたはずである。健康被害が心配である。 
 
事務局 
音やにおいの出る工事は、できるだけ児童のいない時間帯に行っているが、多少の音やにお

いはもれる。健康被害の心配はない。 
 
委員 
先日、工事現場を通った際、防音シートが張られていなかった。防音シートを張れば、少し

は音が小さくなると思う。 
 
事務局 

改めて、音やにおいについては注意を払うように指示を出す。 

 

委員 
改修工事の進ちょく状況を知りたい。 

 

事務局 

体育館、特別教室棟の大部分が終了。今後、管理棟の工事に入る。 

 
会長 
次回は12月2日（水）午後7時から、次々回は1月27日（水）午後7時から、いずれも光四小
で開催する。本日はこれをもって終了する。 


